



Edad media

La medicina medieval fue una mezcla dinámica de ciencia y misticismo. En la temprana Edad Media, justo tras la caída del Imperio Romano, el conocimiento médico se basaba básicamente en los textos griegos y romanos supervivientes que quedaron preservados en monasterios y otros lugares

EL MÉDICO EN LA EDAD MEDIA. Gorcío Bollester, Jon Arrízobologo su comentario a uno los libros naturales de Aristóteles

- Aquí están los 10 principales avances médicos de la Edad Media.
- Hospitales. ...
- Farmacias. ...
- Gafas. ...
- Anatomía y disección. ...
- La enseñanza de la Medicina en las universidades. ...
- Oftalmología y Óptica. ...
- Limpieza de las heridas. ...
- Cesárea.

La Edad Media o Medievo es el período histórico de la civilización occidental comprendido entre el siglo V y el XV. Su inicio se sitúa en el año 476, el año de la caída del Imperio romano de Occidente, y su final en 1492, año en el que Colón llegó a América

- Principales características de la Edad Media
- Teocentrismo: Dios como centro de todo. ...
- La religión como base fundamental de la sociedad. ...
- Organización política: monarquía y feudalismo. ...
- Las tres grandes clases sociales. ...
- Una posición inalterable. ...
- Dogmatismo y seguimiento estricto de los clásicos. ...
- La educación.

